
 

 

 

 

PTA 運営委員会報告 

令和 4 年 11 月 22 日(火) 特別活動室にて 

 

【会⾧・先生方のご挨拶】  

〈吉成会⾧〉 

   いろいろと制約が多い中、様々なイベントができて良か

ったです。本日の運営委員会は参加者が少ないので、参加

者から不参加者の方へメールなどでご連絡頂けると有難

いです。 

 

〈伊藤校⾧〉 

  いつもお世話になっております。１０月末に落中発表会

が無事できたこと、誠にありがとうございます。全校で実

施できたことは、今後につながる財産ができたと思います。

できれば来年度以降は生徒と保護者の皆さんが楽しめる

ようになることを祈っております。 

宿泊行事として、３年生の修学旅行と１年生の女神湖移

動教室が終わりましたが、この度、２年生のスキー移動教

室の案内をしました。２泊３日の予定です。是非実施した

いと思っております。 

  

〈濱田副校⾧〉 

  落中発表会が無事実施できて良かったです。受付もスム

ーズにできたと聞いておりますが、これもお手伝いしてく

ださった保護者の皆様のおかげです。改めてお礼申し上げ

ます。先週、期末試験が終わり、これから学期のまとめと

なりますが、三者面談も実施しますので、是非ご参加頂け

ればと思います。３年生は進路を決める面談となります。 

今後の行事は粛々と進んでいくと考えています。例年２

学期の終業式の日に行っている生徒会役員交流会を、今年

度は 12 月 23 日の午後に３年ぶりに各校生徒会役員が教

育センターに集まって開催予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告事項】 

１． 会⾧・副会⾧ 

・9/26 新宿区中学校 PTA 協議会 定例会 

→区に要望を出していた「給食室のトイレが和式なのを洋式と

することについて」、『令和 5 年度実施予定』との回答を得まし 

た（吉成会⾧） 

・9/26, 10/24 育成会定例会（次回予定 11/28） 

・広報誌「落合育成会だより」（伊藤校⾧先生の挨拶文、落合中

学校紹介記事掲載）→配布済み 

・10/4 落中発表会お手伝いのお願いと振り分け 

・9/21, 10/19 落合第一地域センター管理運営委員会（次 

回予定 11/16） 

・10/29 落中発表会受付お手伝い 

 

２．書記 

・特になし 

 

３. 会計 

・制服リサイクル売上金 400 円 

（落中発表会 200 円、道徳公開授業 200 円） 

 

４．校外委員 

・10/29(土) 落中発表会パトロール 

※駐輪場を中心にパトロールしました。 

 

５．広報委員 

・10/29 落中発表会撮影 

 

６．学年委員 

3 学年 

・10 月卒業記念品、コサージュ発注 

2 学年 

・9/16 (金) 第２回 PTA 運営委員会 

・10/27 (木) 第２回避難所運営委員会 

・11/20 (日) 避難所運営管理訓練＠落合中に参加 

受付の手伝い 

 

 

 
 
                       

                      
 

ＰＴＡ運営委員会だより 新宿区立落合中学校ＰＴＡ 

会⾧ 吉成 由美子 



1 学年 

・1/27 (金)の給食試食会に向けて副校⾧先生、栄養士の先

生と準備中。12 月初旬お知らせ配布、12 月中旬に申込人数

確定予定。 

・今後の給食試食会は２年生のスキー移動教室時に開催す

る方が余裕をもって準備できると考えている。 

 

７．ジョイントコンサート委員 

・10 月 ジョイントコンサート中止 

・10/29 落中発表会受付担当 

 

８．イベント委員 

活動なし 

 

【議題】 

１．次年度役員選出方法について 

今年度と同じ方法（ナンバーズでの抽選）で実施予定です。

厳正な形とするために、校⾧先生または副校⾧先生同席のう

え実施します。 

 

２．地域協働学校運営協議会担当の追加 

例年参加していませんでしたが、本来は PTA が参加して

いることが条件なので、来年度から PTA 副会⾧の中に担当

を追加します。 

→特定の方ではなく、輪番でご参加頂くことも可能です。但

し、会⾧または副会⾧のお名前を登録する必要はあるのでご

了承いただきたい。以前、PTA は参加していましたが、一時

抜けていました。PTA 活動の紹介、地域の方にお願いしたい

ことなどを投げかけていただけると有難いです。（濱田副校

⾧） 

 

３．PTA 会費について 

現状、コロナによるイベント減少を踏まえて、3 年間で入

学時のみ１回徴収していますが、来年度も新入学生のみ徴収

予定です。（教員は毎年度徴収の予定。） 

 

４．1 年生給食試食会について 

過去２年間は中止にしてきましたが、今年度は黙食の形で

令和 5 年 1 月 27 日（金）に実施予定です。ただしコロナの

状況を踏まえて中止の判断をする可能性あり。（中止の判断

は、1/10 前後のコロナの状況で判断予定。） 

 

５．来年度ジョイントコンサートについて 

今後、武者先生と相談した上で、来年１月の PTA 運営委員

会にて学校より書面で詳細を頂く予定ですが、以下口頭で現

状考えられることを濱田副校⾧先生よりご説明頂きました。 

・落合中（ウィンドアンサンブル）を主体とし、落一小（金

管バンド）、落四小（ブラスバンド）、の各演奏チームを招待

する形で演奏会を行う。 

・10 月の第３週もしくは第４週に実施予定。（落二中と日程

を調整して実施） 

・場所は落合中。午後の開演で２時間程度の演奏会を予定。 

・各校持ち時間 30 分以内で曲数は自由でいかがか。 

・全体の司会進行は落合中生徒会に依頼。各校の発表時は各

校に司会進行を依頼することでいかがか。 

・各校の校⾧先生のご挨拶を依頼。 

・参加者：各校の生徒・保護者・教職員等々。各校毎に参加

者を絞ることも想定。来賓は各校の地域協働学校運営協議会

委員の方でまずはいかがか。 

・保護者の皆様にお願いしたいこと：体育館設営と各所受け

入れ準備（当日午前中）、演奏会中の検温と受付、演奏会後の

片付け。※落合中 PTA イベント委員さんを中心に。 

・昼食は各自で用意。（昼食場所を準備・黙食） 

・校舎の外周の警備について、各校 PTA 本部役員の方にお

願いすることでいかがか。 

・チケット・プログラム・チラシ作成の対応も必要。 

・とにかくお金をかけない。過去の資料については使えるも

のは全部再利用する。地域の力を借りられるものは各校のス

クールコーディネーターさんを窓口にして積極的に借りる。 

 

６．PTA 会費の転入生分について 

昨年度は徴収していませんでしたが、今年度の 1,2 年生の

転入生に対しては、入会意思確認後月割りで徴収する予定で

す。今年は５人（内、１名外国籍）の転入生がありました。 

 

★ 次回運営委員会  

令和 5 年 1 月 31 日（火）16:00- 特別活動室にて 

★ ご意見等ありましたら落合中学校 PTA 

 ochichupta2022@gmail.com までお願いいたします。 

★「PTA 運営委員会だより」は、落合中学校ホームページに

も掲載されています。ぜひ、併せてご覧ください。 


